

Jakob **Valenta** (ÖVP)
Christopher **Hetfleisch** (Grüne)
Katharina **Kainz** (Neos)
Lukas **Kubanek** (SPÖ)

Ein weiteres Salettl am Roten Berg

Antrag:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden gebeten, ein weiteres Salettl inkl. ortsnahem Mistkübel im unteren Bereich des Roten Berges (Nähe den Fußballtoren/Calisthenics-Anlage) aufzustellen.

Begründung:

Der Rote Berg ist ein zentrales Naherholungsgebiet in Hietzing und erfreut sich großer Beliebtheit bei Groß und Klein. Neben vielen Angeboten für die aktive Freizeitgestaltung (Hundewiese, Wasserspielplatz, Calisthenics-Anlage, etc.) braucht es, vor allem für Jugendliche, auch mehr Möglichkeiten zum Rückzug. Ein Salettl bietet dazu nicht nur Schutz vor Sonne und Wetter, sondern fördert auch den sozialen Austausch in den verschiedenen Altersgruppen.